

# *Le Melia Internacional Varadero, déclaré le premier hôtel durable de Cuba*

---



La Havane, 27 mai, (RHC).- Le Melia Internacional Varadero a été officiellement déclaré ce mardi le premier hôtel durable de Cuba.

Le groupe espagnol Melia Hôtels International a précisé dans une note que l'expansion globale de cette société s'est fixée parmi ses politiques prioritaires la préservation d'un entourage durable et respectueux à l'égard de l'environnement.

La note souligne qu'à Cuba Melia Hôtels International apprécie le travail réalisé pour la préservation des écosystèmes naturels, notamment des côtes.

C'est pourquoi le groupe Melia a accueilli avec satisfaction la certification émise par le consultant spécialisé Breemam International qui accorde à l'International Varadero (propriété du groupe cubain Gran Caribe) la catégorie de construction durable.

Cette distinction tient compte de toute une série d'indicateurs dont la gestion, l'innovation, les émissions polluantes, les dépenses d'énergie et d'eau, l'utilisation des espaces et l'écologie, entre autres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/223886-le-melia-internacional-varadero-declare-le-premier-hotel-durable-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**